



## El "Club Petanca La Salceda", campeón regional femenino

*Sus jugadores se hicieron con el título el pasado 6 de abril en el torneo disputado en el "Club Petanca Puerto de Mazarrón"*

09/04/14 – El equipo femenino del "Club Petanca La Salceda" de Las Torres de Cotillas e proclamó recientemente campeón regional, tras celebrarse en los terrenos de juego del "Club Petanca Puerto de Mazarrón" la previa al Campeonato de España de clubes durante los pasado 23 y 30 marzo, y 6 de abril. Con este título las jugadoras torreñas ya suman dos este año, ya que en la previa individual una jugadora de "La Salceda" se alzó con el de campeona regional, otra quedó segunda y otra tercera.

El Campeonato de España individual se celebra en Alicante entre los próximos 9 y 11 de mayo, mientras que el de clubes tendrá lugar en Sevilla del 6 al 8 de junio. Asimismo, a finales de mayo un equipo femenino del club torreño participará en el torneo internacional que se celebra en Ibiza, torneo en el que el año anterior quedaron campeonas de la "Copa Alcalde".

*"Quiero hacerles llegar a nuestras campeonas nuestra más sincera enhorabuena, desde la Concejalía y de parte de sus vecinos y vecinas",* señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que recuerda que las jugadoras de "La Salceda" son habituales en estos éxitos.

